

# VENEZ DÉCOUVRIR ET PRATIQUER LE VINCE PONG ET LE KIN-BALL !

Les CEMEA Poitou-Charentes, en partenariat avec le Stade Poitevin Vince Pong et l'association Kin-Ball 86, organisent une journée de découverte et de pratique de ces deux activités physiques et ludiques.

Rendez-vous  
**le samedi 5 mars, de 14h à 17h**  
CREPS de Boivre  
Gymnase Justin Teissié  
86580 Vouneuil-sous-Biard

Inscription obligatoire avant le mercredi 2 mars à l'adresse :  
poleduc@cemea-poitou-charentes.org



Le Vince Pong, c'est un sport à mi-chemin entre le tennis de table et le tennis. Il se joue à même le sol, sur un terrain hexagonal.

Le Kin-Ball, c'est un sport collectif qui se joue à trois équipes de quatre joueurs en même temps avec un ballon d'1m22 de diamètre

